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C’est un lieu culturel pour faire des activités

culturelles. 

C’est un lieu où se rencontrent des enfants,

des adolescents et des adultes.

C’est quoi une MJC 

C'est un lieu pour s’exprimer. 

C'est un lieu pour créer.

C’est un lieu pour se  rencontrer.

C’est un lieu pour prendre du plaisir.
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Une MJC est une Maison des Jeunes et de la Culture. 



de théâtre 

de danse 

d’arts plastiques 

de musique 

de chant 

de lecture à voix haute

La Paillette est une MJC qui accueille des publics et des

artistes pour 

C’est quoi La Paillette 

Des spectacles de théâtre 

Des ateliers 
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Un atelier de théâtre d’objets

Spectacle d’un atelier théâtre
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Un atelier d’arts plastiques



Pour les publics  

La Paillette  organise des ateliers pour faire une activité. 

La Paillette  montre des spectacles de théâtre. 

La Paillette  organise des rencontres avec des artistes. 

La Paillette loue des espaces pour des fêtes ou des

réunions. 

Les publics c’est tout le monde

les élèves

les étudiants

les habitants du quartier

les habitants de la ville

Spectacle d’un atelier danse sur la scène du théâtre
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Des artistes parlent avec les publics après le spectacle
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Pour les artistes :

Les artistes ce sont les professionnels du spectacle

La Paillette aide à créer des spectacles. 

La Paillette accueille des spectacles pour les

montrer aux publics. 

La Paillette prête des salles pour qu’ils répètent

leur spectacle.



Le lavoir

C’est où

La Paillette est dans le parc Saint Cyr à Rennes.

Le plan pour venir est à la dernière page.

Il y a deux bâtiments : 

Le théâtre
Le lavoir

Le théâtre
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Le théâtre vu de la rue Louis Guilloux

Le lavoir vu du parc Saint Cyr
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Le théâtre

Hall du théâtreEntrée du théâtre par la rue

Entrée du théâtre par le parc
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Qu’est-ce qui se passe au théâtre 

La salle de spectacle vue de la scène

On vient au théâtre pour voir des spectacles de théâtre.

Il y a 210 places dans la salle de spectacle. 
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Le bar du théâtre

Après les spectacles on peut boire un verre au bar.
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Les publics dans la salle de spectacle



Il y a un accès pour les personnes à mobilité réduite.

Il y a des places de parking pour les personnes en

situation de handicap. 

Elles sont derrière le théâtre.

Elles sont affichées sur le plan page 8.

On peut prêter un boitier qui augmente le son aux

personnes malentendantes.

Si vous êtes en situation de handicap Mahaut

organisera tout pour vous. 

Horaires du théâtre

Le théâtre est ouvert au public 1 heure avant un spectacle.

Si c’est fermé il faut aller dans le lavoir.

Accessibilité 
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Son numéro est                02 99 59 88 87 

Le lavoir c’est l’autre bâtiment de La Paillette. 



Comment je peux choisir mes spectacles 

Je peux trouver des informations sur les spectacles 

sur le site de La Paillette  www.la-paillette.net

dans le programme papier que je peux demander à

l’accueil  du lavoir

Vous pouvez aussi demander des conseils à l’accueil du

lavoir ou à Mahaut.

 

Qui est là pour vous accueillir au théâtre 

Au théâtre les soirs de spectacles vous pouvez

rencontrer toute l’équipe de La Paillette  ! 
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Le tarif des places est sur le site internet de La Paillette.

Il y a des tarifs réductions pour les personnes 

qui ont une carte Sortir ! 

qui ont moins de 18 ans 

qui sont étudiants 

qui sont bénéficiaires du RSA 

sont bénéficiaires de l’AAH 

Venir à l’accueil du lavoir

Venir dans le hall du théâtre le soir du spectacle

Aller sur le site internet de la Paillette 

http://billetterie-lapaillette.mapado.com 

Comment acheter des places
 de spectacle 

Vous pouvez régler avec  

De la monnaie 

Une carte bancaire 

Un chèque 

Pour acheter des places de spectacles vous pouvez 
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Appeler l’accueil au 02 99 59 88 88  



Le lavoir

Le hall du lavoir

La fête devant le lavoir
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On vient au lavoir pour  : 

Avoir  des informations sur La Paillette 

Acheter des places de spectacles 

Louer des salles 

Pratiquer une activité artistique 

Qu’est-ce qui se passe au lavoir 

L’entrée du lavoir
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Le hall d’entrée du lavoir



Du lundi au vendredi  14h - 18h

En période scolaire 

Accessibilité 

La  période scolaire c’est quand il y a école

13h30

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi

21h

13h30

21h 21h 21h

10h

13h30 13h30

18h

En période de vacances scolaires 

Il y a des places de parking réservées aux personnes en

situation de handicap.

Ces places sont derrière le théâtre.

Horaires du lavoir
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On peut les voir sur le plan en page 8.



Mahaut  est là pour 

Organiser une visite en groupe du théâtre 

Organiser la venue pour voir un spectacle

Donner des informations sur l’accessibilité

des lieux et des spectacles 

Conseiller des spectacles

Répondre aux questions 

02 99 59 88 87 

m.taudiere@la-paillette.net 

Corinne et Anne-Héloïse sont là pour 

Vendre des billets de spectacle

Conseiller une activité 

S’inscrire à une activité 

Réserver des salles 

Répondre  aux questions 

02 99 59 88 88 

accueil.mjc@la-paillette.net 

Qui est là pour vous accueillir au lavoir 
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Corinne 

Anne-Héloïse

Mahaut



En bus :

arrêt Chèques postaux

arrêt Guilloux Lorient

arrêt Guilloux

En métro  : 
Ligne b arrêt Mabilais

Comment venir à La Paillette

En Vélo Star  : 
station Chèques postaux

Le lavoir          2 rue du Pré de Bris      35000 Rennes
Le théâtre     6 rue Louis Guilloux     35000 Rennes

Mabilais

Louis Guilloux

Guilloux Lorient Chèques postaux

Place de Bretagne

La Paillette
théâtre et lavoir

Les Horizons
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